

《单词百科:heart-lung是什么意思?heart-lung怎么发音?heart-lung的解释和用法》

英语单词heart-lung是什么意思?heart-lung怎么读?heart-lung怎么发音?简答网为您整理了heart-lung的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



heart-lung怎么读

heart-lung的读音:['hɑ:tlʌŋ]

heart-lung的意思

1、心肺;

heart-lung的相关词组

1、at heart 内心里; 本质上; 关心; 想到;

2、artificial lung 人工肺;

- 3、after my own heart 在我自己的心之后
- 4、Absence makes the heart grow fonder (谚) 小别胜新婚;
- 5、a heart of gold 道德高尚的人;
- 6、by heart 凭记性;
- 7、broken heart 伤心, 绝望, 心碎;
- 8、a change of heart 改变主意, 变心, 弃邪归正;心回意转;
- 9、break your heart 伤透你的心
- 10、A piece of my heart 一片我的心
- 11、bleeding heart 软心肠的, 对社会问题太感伤的人, 假装同情者;
- 12、cross my heart Cross my heart
在中文里的意思就是“保证”或者“发誓”等。一个小孩会说: cross my heart
来让你相信他说的话是真的。;
- 13、coronary heart disease 冠心病, 冠状动脉心脏病;
- 14、congestive heart failure 充血性心力衰竭;
- 15、change of heart 改变看法;
- 16、get sth. by heart 得到某事。 发自内心
- 17、get by heart 用心起来
- 18、iron lung 人工呼吸器;铁肺;
- 19、lion heart 狮心组织
- 20、heavy heart 沉重的心情, 忧愁的心;

heart-lung的双语例句

- 1、The surgeon connects the plastic tubes (known as cannulae) from the heart-lung machine to the patient.

外科大夫用塑料管（俗称套管）把心肺机与患者连接起来。

2、Objective To determine application of modified low-potassium dextran (LPD) solution in heart-lung transplantation.

目的:探讨改良低钾右旋糖酐 (LPD) 溶液在心肺移植术中的肺保护作用。

3、Objective To investigate the training effectiveness of the new-style medical equipment, namely HER (heart-lung resuscitator).

目的:探讨新型医疗装备心肺复苏担架培训的效果。

4、The operation involves stopping the heart and shunting the blood through a heart-lung machine.

该手术需要让心脏停止跳动,并将血液改道通过人工心肺机。

5、The roller pump became a major part of the heart-lung machine.

滚子泵成为心肺机的主要组成部分。

6、The roller pump became a major part of heart-lung machine.

滚子泵成为心肺机的主要部件。

7、However, the heart isn't stopped, and a heart-lung machine isn't used.

区别是医生在手术时心脏不用停跳,也不用借助心肺机来建立体外循环。

8、This operation requires the aid of an artificial heart-lung machine.

这种手术要借助一种人工心肺机。

9、Physical Examination: The heart, lung, and abdomen are normal.

查体:心肺腹未见异常。

10、Recent technical improvements in heart-lung machines are helping to reduce the risk of blood clots forming.

心肺机最新技术的改进目前已经能够降低血液凝块形成的风险了。

11、The heart-lung machine also increases the risk of blood clots forming in your blood

vessels.

心肺机还会增加血管内血液凝块形成的风险.

以上是简答网为您整理的heart-lung怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于he

art-

lung的用法、heart-

lung的释义、heart-lung的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/heart-lung>

